
Klub der Penzinger ÄVP
BezirksrÅtinnen und BezirksrÅte
1140 Wien, Penzinger StraÇe 59

Der unterfertigte Bezirksrat stellt bei der am 11. Dezember 2014                   
stattfindenden Bezirksvertretungssitzung gemÄÅ Ç 23 der GeschÄftsordnung 
folgende

Anfrage

betreffend Hexachlorbenzol (HCB) und der MÉllverbrennungsanlage am FlÑtzersteig:

1. Wurden MaÅnahmen gesetzt, um HCB in den Emissionen  der MVA 
FlÑtzersteig zu eliminieren bzw. zu reduzieren?

2. Wenn ja, wann und was waren die konkreten Ergebnisse?
Wenn nein, warum nicht?

3. Wurden HCB-Immissionsmessungen im Einzugsgebiet der MVA FlÑtzersteig 
in Penzing durchgefÉhrt?
Wenn ja, wann und was waren die konkreten Ergebnisse?
Wenn nein, warum nicht?

4. Wie oft wurden in den Éber 50 Jahren des Betriebs der MVA FlÑtzersteig 
Messungen von HCB in Pflanzen, Boden, Tieren und Menschen (Blut- und 
Muttermilchproben) durchgefÉhrt?
Mit welchen Ergebnissen?
Wurden sie auch in Penzing durchgefÉhrt?
Wenn ja, wann und wo?
Wenn nein, warum nicht?

BegrÄndung:
Im Zusammenhang mit dem HCB-Skandal in KÄrnten, der auch Penzings 
BÉrgerinnen und BÉrger verunsichert, sind konkreten Antworten zu diesem Thema 
sehr wichtig.

Bezirksrat Franz E. Lerch
Klubobmann


